

6月)中めぽけっとクラブ通信

スポーツフェスティバルの繰替休業日、エ人まつりの看板イ乍りに挑戦にました!







工芸館からの依頼で、工人まつりの 出店者の看板つくりに挑戦!見たこと もない漢字や、英語表記のお店の名前 に悪戦苦闘しながら、がんばって製作 していました(*^_^*)

仕上げた看板はおよそ 60枚!! お店の方もき っと喜んでくれたと思 います。

水筒を持ち歩くときの転倒事故に注意! (消費者庁より引用



これから、水分補給が欠かせない時期が続きます。出掛ける際、子どもが水筒を持ち歩く機会も多いと思いますが、転倒した際に首や肩に掛けていた水筒がお腹に当たり、内臓を損傷する等といった思わぬ事故が発生しているそうです。そこで、次の3点に気をつけたいと思います。

- 1 水筒はなるべくリュックサック等に入れる
- 2 水筒を首や肩に掛けているときに走らないようにする
- 3 遊具等で遊ぶ場合は、水筒を置いて遊ぶようにする



「〇〇さーん、まだ片付けてないよー!」

ゆめポケットクラブでは、おやつの前や宿題が終わった後、宿題を途中で止めて遊びに行く時は必ず、自分の荷物を片付けることを約束しています。片付けをしていない子には追いかけて行って、片付けるようにお話します。素直に片付けてくれる子もいますが、なかなか片付けられない子もいます。大人が考える「片付ける」を、子どもは正しく理解できていないからかもしれません。例えば、「ものを移動する=片付ける」と認識している場合があります。中には、机の下や、すき間に隠す子も。片付けしなくても、おやつを食べたり、遊びは継続して行えるので、その必要はないと思っているのかもしれません。 みんなが気持ちよく過ごせるように、大切なものをなくさないように、忘れ物しないように・・・など、片付けることのメリットを根気強く伝えて行きたいと思います。ただ、ゆめぽけっとクラブだけでできることではありません。 ご家庭でも物を出したら、自分で片付けられるように場所を決めるなど、サポートしていくことが大切です。きれいな部屋や整理整頓された棚やロッカーが、自分やお友だちにとっても快適であると感じさせることも大事だと思います。快適空間をみんなで作りましょう!

長い夏休みがやってきます! ~~~

7月20日(土)から37日間の夏休みが始まります。子どもたちにとってはワクワクの夏休みだと思います。ゆめポケットクラブは土日祝日の他、8月13日~15日をお休みとさせていただきます。夏休み期間は、工作、クッキング、プールなどを予定しております。一日預かりとなるので、子どもたちの無理にならないようなスケジュールを考えております。また、今年は例年よりも多くの方が登録されているので、夏休み期間の利用予定について、少し早めに希望調査を行いたいと思います。「家族で旅行に行こう!」、「この日はお家でゆっくり・・・」などなど、ご家族で楽しい夏休みの過ごし方についてお話し合いください。